

**ENSAYO**

**VALORACION DE LA SALUD**

**PROFESORA: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA**

**PRESENTA EL ALUMNO: KAREN JAZMIN CAMPOS CRUZ**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**3ER. CUATRIMESTRE "C" SEMIESCOLARIZADO**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS**

**A 21 DE JUNIO DE 2020.**

## **TÉCNICAS ESPECIALES DE ENFERMERÍA**

Como toda especialidad o profesión existen métodos que ayudan a mejorar los conocimientos o emplearse de una mejor manera. Para el enfermero el paciente será su prioridad por lo que aplicar los diversos tipos de prescripciones de forma legal y eficiente es muy importante.

La palabra técnica emplea un conjunto de procedimientos o recursos que se usan en un arte, en una ciencia o en una actividad determinada, en este caso al suministrar medicamentos o tratar un problema de salud.

Por lo que una persona que realiza una práctica como aprendizaje para mejorar sus conocimientos debe estar consciente de la responsabilidad que conlleva realizar todo de la forma correcta y prescrita.

Para la administración de cualquier medicamento es de suma importancia que se considere las siguientes precauciones:

La persona que va emplear un medicamento debe verificar si es el correcto, el paciente correcto porque pueden haber confusiones y causar daños a la salud , al igual que emplear la dosis correcta, la vía correcta en caso que fuera vía oral, intramuscular, intravenosa, etcétera , el horario en el que se le suministra al paciente también se debe tomar en cuenta, si el personal está a cargo de un paciente debe ser el mismo quien lo administre ya que él es el que lleva el registro, en fin mantener un buen control del mismo y tomar las precauciones necesarias. Cabe mencionar que lo descrito anteriormente es para tener una idea más clara del procedimiento que un personal de enfermería debe de tomar en cuenta.

Así mismo, existen diferentes formas de suministrar un medicamento, como es por vía oral el cual se emplea por la boca y se absorbe en la mucosa gastrointestinal, aunque existen ventajas que favorecen al paciente ya que es de fácil aplicación, pero también desventajas ya que no se puede administrar en pacientes inconscientes al igual que pueden irritar el estómago, el objetivo de utilizar esta manera es lograr la absorción y favorecer el tránsito del medicamento, así como la fundamentación que presenta tanto el olor como el sabor pero la absorción se modifica por condiciones patológicas como es la diarrea irritación gastrointestinal, vómitos, entre otras todo esto debe tomarse en cuenta pero considerar las precauciones especiales son necesarias porque a través de ello se llevara un procedimiento adecuado ya que al no tomar en cuenta estos puntos en lugar de favorecer la salud del paciente podría desfavorecer sus condiciones.

El material y equipo debe ser el adecuado de acuerdo a la administración del medicamento y en cuanto al procedimiento lo primero es rectificar la orden prescrita en el expediente clínico, lavarse las manos antes de preparar los medicamentos, identificarse con el paciente, trasladar el medicamento a la habitación del paciente, entre otros pasos.

Y es de esta manera como cada una de las administraciones que se emplean tanto por vía oral como por vía subcutánea, vía intramuscular, vía intravenosa es de suma importancia considerar lo anterior y para cada una hay ventajas y desventajas que conlleva al paciente en su mejoría.

Por otra parte, está la valoración en pacientes adultos y existe un método que permite identificar de manera oportuna problemas y necesidades del anciano y es a través de la valoración geriátrica integral este método coadyuva a las personas de edad avanzada sin embargo tomarse el tiempo para vigilar las necesidades del adulto debería ser una prioridad. Es recomendable realizar una valoración a pacientes mayores de 60 años ya que muchos adultos a través de los años por la necesidad de mejorar han abusado de utilizar distintos medicamentos incluyendo la terapia alternativa a esto se le llama Polifarmacia, por lo consiguiente la manera más eficaz de prevenir las reacciones adversas es disminuir la cantidad de fármacos prescritos.

Por otro lado surgen otras circunstancias como es la succión gástrica que es cuando una persona se intoxica se realiza para evacuar las sustancias tóxicas del estómago y este uso se presenta aún más en urgencias de los hospitales, además se llevan a cabo los enemas evacuantes y los enemas de retención, los evacuantes como tratamiento del estreñimiento, fecalomas o retención fecal el líquido que se suministra presenta una rápida respuesta como en 20 minutos, y los enemas de retención en cambio, está pensado para que el líquido introducido en el cuerpo sea retenido un mínimo de treinta minutos. También se habla de enema opaco el cual se realiza con el propósito de detectar un cáncer de colon, descubrir las causas del estreñimiento de una persona, el objeto es verificar los intestinos desde el recto hasta el colon.

Finalmente es importante mencionar médico o enfermero debe aplicar estos tipos de técnicas con mucho cuidado porque está en juego la vida de un ser humano, además que la finalidad es contribuir a mejorar la salud del paciente de ahí la importancia de verificar adecuadamente cada una de las técnicas y tomarlas con la mayor seriedad.